

## 食品加工部 食育活動報告

# 8月「うどんを作ろう」

令和6年度第1回目の食品加工部食育イベントを8月10日（土）に開催しました。6名の1年生が入部して初めてのイベントで、開催する側にもうどん作りが初めてのメンバーがおり、何回も練習を繰り返して当日を迎えました。

参加した子どもたちは13名。小麦粉（中農産ユメシホウ）に塩水を加えて手でこね、ひとかたまりにしてからビニール袋に入れて、足で踏んでさらにこねました。うどん生地の上で足踏みをする作業は、料理というよりも粘土あそびをしているようで楽しかったようです。次に麺棒で板状にのばした生地を製麺機におすと麺状になって出てくる様子が手品のようで、子どもたちは目を輝かしながら見ていました。そして麺になったうどんを大鍋でゆでて水でしめたら試食です。

あらかじめ学校の職員の方が卒業生に提供していただいた竹を割って、うどんを流せるように加工してもらっていたものを組立てて、食品加工部のメンバーが上流から水とうどんを流しました。そして下流では子どもたちが待ちかまえ、流れてくるうどんを楽しそうに食べていました。保護者の方からは「家よりもよく食べます！」との声もあり、大満足のイベントになりました。

次回の食育イベントは9月です。乞うご期待。

